
Subject: über das nachwachsen der haare bei der HLC
Posted by helpme007 on Sun, 22 Apr 2007 22:20:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich werd mir mal die ghe von der hlc bepflanzen lassen und dann euch wissen lassen ob der
donor-nachwuchs funktioniert.

ich denke ja und auch andreas krämer hat mir gesagt dass es möglich ist. ausserdem kenne
ich den berater/vermittler/homepage bastler der hairline clinic und der sagt dass es funktioniert. 

deswegen werd ich es versuchen. es könnte meine donor-probleme lösen. jedenfalls effektiver
als diese blöde strip-fue combi. ich versteh immer noch nicht was daran logisch sein soll.

ja ich weiss bei strip wachsen vielleicht 98 % der haare im  vergleich zu 95 % an. wow. das ist
natürlich ein grund sich eine strip-narbe verpassen zu lassen   
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